

### Les catholiques à la Chambre des Communes, en Angleterre

— o —

Les élections partielles qui ont eu lieu dans ces derniers temps ont amené à la Chambre des Communes deux catholiques de plus, le major Sykes et le baron de Forest. Celui-ci est le neveu et l'héritier du baron Hirsch, l'ami milliardaire d'Edouard VII. L'oncle était juif, mais le neveu est catholique. Le baron de Forest avait posé sa candidature à West Ham, l'élection de M. Masterman, sous-secrétaire d'Etat de l'Intérieur, ayant été annulée par les tribunaux. L'« Alliance protestante » et d'autres sectaires avaient vivement combattu la candidature du baron. « Voulez-vous être représentés par un paipste ? » demandaient-ils aux électeurs. Malgré ces excitations, le baron de Forest fut élu avec une majorité beaucoup plus forte que M. Masterman, qui était pourtant très populaire dans la circonscription. Cette élection porte à dix le nombre des députés catholiques anglais ; si on ajoute à ce chiffre les 74 représentants de l'Irlande, on arrive à un total de 84 membres catholiques dans la Chambre des Communes, — soit plus du huitième de l'Assemblée.

(*La Croix*, Paris.)

F. DE BERNHARDT.

— ✠ —

#### Notes diocésaines

— o —

Dimanche, S. G. Mgr l'Archevêque était à Saint-Casimir, et a donné la Confirmation à un grand nombre d'enfants.

Dimanche, S. G. Mgr l'Auxiliaire a fait la bénédiction, à Saint-Tite, d'un drapeau de la Ligue du Sacré-Cœur.

S. G. Monseigneur Roy est maintenant l'aumônier directeur de l'Union régionale de l'A. C. J. C. (section de Québec).

Le 6 octobre, premier Vendredi du mois, S. G. Monseigneur l'Archevêque assista à l'heure d'adoration du soir, à la chapelle des RR. PP. Jésuites, et présida à la bénédiction du Saint-Sacrement. C'était l'anniversaire de l'établissement de l'Heure Sainte dans cette chapelle, pour les hommes et les jeunes gens.